

## Baubewilligung für Beschneiungsprojekt FUTURO

13.01.2026 Stefan Elmer

Die Sportbahnen Elm machen einen riesengrossen Schritt in die Zukunft. Sie nehmen von der Erteilung der Baubewilligung FUTURO durch die Gemeinde Glarus Süd und durch den Kanton mit Befriedigung und Genugtuung Kenntnis.

Die seit acht Jahren dauernden Bemühungen um den Bau einer modernen und effizienten Beschneiungs-Anlage für den Wintersport-Betrieb können somit zu einem erfolgreichen Ende geführt werden. Die Sportbahnen Elm freuen sich, mit dieser wichtigen Investition ein führendes und allseits beachtetes Wintersportgebiet bieten zu können. Die bauliche Umsetzung des Projektes FUTURO erfolgt im Jahr 2026. Die Inbetriebnahme von FUTURO ist per Winterbeginn 2026/27 vorgesehen.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der Sportbahnen Elm



1/2



2/2: Medienmitteilung Sportbahnen Elm (Bilder: zvg)